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VERBALE N° 11 ANNO ACCADEMICO 2023-2024 
     RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 5 FEBBRAIO 2024 

 
Sono presenti:  
Aldo Cinus, Presidente Onorario; 
Gianfranco Dongu, Presidente Ordinario; 
Gabriella Del Fiacco, Vice Presidente Vicario; 
Vincenzo Boi, Vice Presidente; 
Anna Flammini, Segretaria Generale;  
Giampiero Pilia, Tesoriere; 

 Angelo Sarritzu, Direttore Corsi; 
Giuseppina Solarino, Segretaria Direzione Corsi; 

 Annamaria Pau, Consigliera; 
Anna Pinna, Consigliera;  
Sandro Prosperi, Supporto;  
Roberto Pianta, Supporto; 
Sergio Anedda, Socio Uditore; 
Anna Maria Sanna, Socio Uditore; 
Andreano Carboni, Socio Uditore; 
Daniela Tevere, Socio Uditore; 
Valeria Picciau, Socio Uditore; 

                Maria Giovanna Sotgiu, Impiegata amministrativa. 
 
Risultano assenti:  
Ignazio Sirigu, Vice Direttore Corsi; Sergio Pizzoni, Supporto; Sabina Suergiu, 
Referente di Soleminis; 
 
O.d.G. Riunione CDA n° 11 del 5 febbraio 2024  

1) Approvazione verbale n° 10 dell’8 Gennaio 2024 (Anna Flammini); 
2) Intervento ed indicazioni da parte della Socia Anna Maria Sanna;   
3) Il programma del "Giorno del Ricordo" (Gabriella); 
4) Proposta sulla modalità e sui tempi dell’alternanza del Presidente (Gianfranco); 
5) Proposta di utilizzo degli spazi liberatisi a S. Benedetto (Angelo); 

6) Corsi di perfezionamento della lingua italiana per stranieri (Anna Flammini); 

7) Proposte interessanti (Gianfranco) da inserire nel programma "Langolo dei Soci e 
degli Ospiti" da parte di un (vecchio) amico e collega, l’ing. Gianfranco Damiani: 

       a) il turismo ferroviario in Sardegna;  
       b) la Sardegna e le fonti di energia rinnovabili; 
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e altra proposta da parte del prof. Gianni Murgia (338 2676853) già titolare della 
cattedra di Storia moderna presso UNICA, che terrebbe un incontro 
sull’inquisizione in Sardegna, essendo autore di uno dei tanti libri realizzati dallo 
stesso;  

 7)     Proposta di una convenzione per prestiti a pensionati (Gianfranco);             
 8)     Aggiornamenti vari: 
         a) sulla didattica (Angelo); 
         b) sugli Eventi socio-culturali (Gabriella); 

       c) sulle Attività socio-culturali (Anna Pinna); 
       d) sul programma dei viaggi in Italia e all'Estero (Gianfranco); 

       e) sull’analisi circa i parametri di disponibilità indicati dai Soci (Vincenzo); 
9)   Varie ed eventuali 

 
SVILUPPO DELLA RIUNIONE 
 
1) Approvazione verbale n° 10 dell’8 Gennaio 2024 (Anna Flammini); 

La Segretaria generale, Anna Flammini, invita i presenti a riferire eventuali 
osservazioni sul verbale n° 10 dell’8 Gennaio 2024. Non essendoci note particolari 
viene pertanto approvato all’unanimità. Quindi provvederà a trasformare la 
versione “bozza” in “definitiva”, la invierà ai membri del CDA e dell’Organo di 
Controllo. Verrà poi pubblicata sul nostro sito web. 

 
2) Intervento ed indicazioni da parte della Socia Anna Maria Sanna;   

Dopo una breve presentazione personale dei presenti del CDA, prende la parola 
la socia Anna Maria Sanna per rispondere alla proposta fattale circa la sua 
possibile candidatura alla carica di Presidente ordinario nella nuova lista che 
l’attuale CD intende proporre ai Soci in occasione delle prossime elezioni del CD, 
date le annunciate dimissioni del Presidente Gianfranco Dongu. Precisa che le sue, 
piuttosto che indicazioni, sono riflessioni da lei fatte circa la complessità e vastità 
degli argomenti coinvolti in una mansione di così alta rappresentanza. Conosceva 
QU3 per sentito parlare, ma non immaginava la grande quantità di lavoro anche 
di back-office sottostante. Ha già avuto più di un incontro con il Presidente, che le 
ha assicurato affiancamento e sostegno da tutto il CD per meglio inserirsi nel 
contesto operativo per questa parte residuale dell’A.A.  Precisa che la sua 
disponibilità non potrebbe riferirsi ad un impegno totalizzante, ma potrebbe 
comunque assolvere ai suoi impegni con la collaborazione dei vari responsabili del 
CD, che già operano egregiamente in autonomia, e che ad ogni modo riserverebbe 
almeno 2-3 giorni alla settima per lo svolgimento dei suoi compiti. Già da questa 
settimana comincerà la serie degli affiancamenti per acquisire quelle ulteriori utili 
indicazioni per meglio svolgere il suo eventuale mandato. Tutto il CD le esprime 
apprezzamento per quanto detto e conferma la massima disponibilità alla 
collaborazione. 

3) Il programma del "Giorno del Ricordo" (Gabriella); 
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La vice Presidente Gabriella Del Fiacco illustra lo stato di avanzamento dell’attività 
riferendo la presenza di un ospite che porterà una testimonianza e di Giuliano 
Lodes, nostro Socio esule giuliano dalmata, nonché nostro Presidente del Collegio 
dei Revisori dei conti. Propone di proiettare un video già utilizzato in passate 
edizioni con la riproposizione del coro del Nabucco. 

4) Proposta sulla modalità e sui tempi dell’alternanza del Presidente (Gianfranco); 
Il Presidente Dongu conferma la sua scelta di dimettersi al 30 giugno p.v. e 
prospetta su video modalità e tempi, pur con possibili variazioni di date, per la 
corretta esecuzione di tutti gli atti amministrativi e non che dovranno essere 
assolti in funzione della nomina del nuovo Presidente. 

5) Proposta di utilizzo degli spazi liberatisi a S. Benedetto (Angelo); 
Il Direttore corsi Angelo Sarritzu informa sullo stato dei lavori di modifica 
dell’impianto elettrico nella nuova aula magna che ancora sono da completare. 
Precisa inoltre che sarebbe meglio non utilizzare questo A.A. l’ala del locale resa 
disponibile dalla proprietà e di riservarla successivamente alle attività dei corsi 
creativi. 

6) Corsi di perfezionamento della lingua italiana per stranieri (Anna Flammini); 
La Segretaria generale Anna Flammini riferisce sullo stato dei contatti con 
l’Assessora del Comune di Quartu Cinzia Carta da lei interpellata per la proposta di 
collaborazione per una possibile attività di perfezionamento della lingua italiana ai 
Soci QU3 stranieri e allargata ad un limitato numero di richiedenti asilo con 
regolare permesso di soggiorno. Messa in contatto con il CPIA ha potuto impostare 
con loro una eventuale sinergia collaborativa. Ciò potrà verificarsi in presenza di 
un adeguato numero di discenti interessati, sia fra i Soci QU3, sia fra i nominativi 
di provenienza CPIA. Si resta in attesa di sviluppi. 

7) Proposte interessanti (Gianfranco) da inserire nel programma "L’angolo dei Soci e 
degli Ospiti" da parte di un (vecchio) amico e collega, l’ing. Gianfranco Damiani: 

       a) il turismo ferroviario in Sardegna;  
       b) la Sardegna e le fonti di energia rinnovabili; 

e altra proposta da parte del prof. Gianni Murgia (338 2676853) già titolare della 
cattedra di Storia moderna presso UNICA, che terrebbe un incontro sulla 
“Inquisizione in Sardegna”, essendo autore di uno dei libri realizzati dallo stesso;  
Il Presidente Dongu propone al CD quanto sopra detto. Le attività proposte, 
poiché presuppongono l’utilizzo delle aule, necessitano di vuoti d’impegno per 
collocarvi tali momenti divulgativi. La materia riguarda come ripartire le attività 
didattiche e quelle degli eventi. Si decide che il settore Eventi socio-culturali 
curerà la realizzazione di una Conferenza sull’inquisizione in Sardegna, mentre la 
Direzione corsi curerà una presentazione sul turismo ferroviario.  
Si ritiene infine di non dar seguito all’attività sulle fonti rinnovabili in quanto 
materia già abbondantemente programmata in questo A.A., che si rinvierà 
pertanto a data successiva. Seguirà in merito un incontro tra il prof. Murgia, il 
Presidente Gianfranco Dongu e la vice Presidente Gabriella Del Fiacco. 

7) Proposta di una convenzione per prestiti a pensionati (Gianfranco);   
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Quanto offerto viene ritenuto non coerente con le linee guida dell’Associazione 
che disconoscono le proposte di collaborazione che abbiano finalità 
commerciali.         

 8)     Aggiornamenti vari: 
a) sulla didattica (Angelo); 

         b) sugli Eventi socio-culturali (Gabriella); 
       c) sulle Attività socio-culturali (Anna Pinna); 
       d) sul programma dei viaggi in Italia e all'Estero (Gianfranco); 

         e) sull’analisi circa i parametri di disponibilità indicati dai Soci (Vincenzo). 

a) Il Direttore corsi riferisce: 

o Un esubero di partecipazioni a tre nuovi corsi e l’impossibilità di sdoppiarli 

per l’indisponibilità dei relativi docenti; 

o Sono disponibili le tessere per il cinema in convenzione con l’utilizzo del 

tesseramento all’Intercral; 

o La difficoltà dei Soci di Soleminis per l’adesione alle escursioni del sabato 

per il pagamento in sede: purtroppo non si ravvisa soluzione; 

o Il ricavato dalla vendita per beneficenza, fatta a Natale, è stato ripartito in 

€ 550 a “Donna Ceteris” e € 1.000 all’Ospedale Microcitemico, come da 

indicazioni dei Soci che hanno proposto la beneficenza, realizzato le opere 

e provveduto alla vendita. Verrà inviata ai Soci informativa in merito nonché 

trasmessa una nota agli Enti beneficiari, a corredo del bonifico. 

b) Nessuna criticità, tutto come da programma; 

c) Nessuna criticità, tutto come da programma; 

d) Nessuna criticità, tutto come da programma; 

e) Il vice Presidente Vincenzo Boi illustra i risultati della elaborazione di alcuni  

dati presenti in Idar da cui evincere utili informazioni per la promozione ed il 

maggior coinvolgimento dei Soci nella vita dell’associazione ed essere di 

supporto ad un nuovo modo di intendere la progettualità del CD. Sono 

emerse diverse conferme in particolare sulla presenza numerica nelle varie 

fasce d’età e gradite nuove sul numero delle disponibilità teoricamente 

offerte. Su tutti questi dati occorrerà operare una sintesi. 

9) Varie ed eventuali; 

Viene dato mandato al Socio Sandro Prosperi di reperire alcuni preventivi per 

l’acquisto o il leasing di una fotocopiatrice B/N in sostituzione dell’attuale posta in 

presidenza. Per la decisione da adottare si valuteranno i costi annuali e i relativi 

consumi in entrambe le due realizzazioni. 

 

Esauriti gli argomenti all’OdG, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30. 
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Il presente verbale è redatto dalla Segretaria generale Anna Flammini e sottoscritto 
dal Presidente Gianfranco Dongu. 

     

La Segretaria generale                               il Presidente 
                (Anna Flammini)     (Gianfranco Dongu) 
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